

Búsqueda

palabras de búsqueda

Hemeroteca »

Publicidad



Publicidad

Publicidad

PUBLICIDAD

ALMUÑÉCAR MOTRIL SALOBREÑA PROVINCIA



EL AYUNTAMIENTO DE MOTRIL Y UGR SIENTAN LAS BASES PARA LA IMPLANTACIÓN DEFINITIVA DE LA UNIVERSIDAD EN LA CIUDAD

La reunión ha sentado las bases para estudiar la implantación de distintas actividades educativas en el término municipal, entre las que se podría disponer de un centro lingüístico y la elaboración de un calendario anual de cursos formativos.

24/11/2009 -

El alcalde de Motril, Carlos Rojas ha mantenido una reunión con el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro y el Director del CEAMA, Miguel Losada, con el objetivo de acercar las posturas de ambas instituciones para traer a Motril algunas disciplinas universitarias.

Ambas partes han hablado de asentar las líneas de actuación y continuar con los proyectos que están en marcha, unas actuaciones que según ha calificado Carlos Rojas "mejoraran sustancialmente la oferta educativa de Motril, que a día de hoy ya cuenta con un centro universitario de la UNED".

Entre otras actividades se está estudiando la implantación a través del Centro de Lenguas Modernas la puesta en marcha de un centro de estudios lingüísticos y se está analizando la viabilidad de un calendario anual de cursos y jornadas que podrían llevarse a cabo en el municipio.

El máximo responsable de la Institución municipal ha reconocido que está "al 100 por 100 implicado en esta negociación que podría suponer un fuerte impulso para las nuevas generaciones de nuestra ciudad y Comarca". En este sentido, desde que comenzaron las conversaciones el Consistorio se ha mostrado abierto a todo tipo de actuaciones, ya que esto "significa un gran paso para Motril"- y como tal-"para nosotros es un orgullo poder lograr que una decisión de tal calado para los ciudadanos llegue a buen puerto".

Por último, Carlos Rojas ha subrayado que " estamos trabajando por la implantación de la Universidad de Granada en Motril, si todo como esperamos habrá noticias muy positivas en los próximos meses".

Comentarios



Envía la noticia a un amigo



Imprimir



M o t r i l e n t i t u l a r e s



24/11/2009
FAVORECER POLITICAS DE IGUALDAD ES UNA DE LAS PROPUESTAS DEL PSOE CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO
Flor Almón expresa la preocupación de los socialistas por favorecer políticas de igualdad y destaca la Ley Integral contra la Violencia de Género, la educación y la concienciación ciudadana como herramientas fundamentales para erradicar esta lacra social



24/11/2009
EL AYUNTAMIENTO DE MOTRIL INFORMA A LOS MAYORES DEL MUNICIPIO SOBRE LA TDT
El Ayuntamiento de Motril y la Consejería de Innovación y Ciencia se han unido para explicar a los mayores del municipio las características de la TDT y evitar así posibles fraudes que se puedan realizar con este colectivo



LO MÁS LEÍDO

1. EL AYUNTAMIENTO DE MOTRIL RECURRIRÁ LA SENTENCIA DE LA BANDA DE MÚSICA.
2. MOTRIL FUE SEDE DEL II CONGRESO DE PEÑAS BARCELONISTAS DE GRANADA Y PROVINCIA.
3. UN TOTAL DE 705 ALUMNOS DE MOTRIL PARTICIPARÁN EN EL PROGRAMA AMOR CON, AMOR SIN.
4. SE TRASLADAN LOS 7 FICUS DE LA AVENIDA DE SALOBREÑA.
5. MANIFIESTO DE AFAMMER "ACABEMOS CON LA VIOLENCIA DE GÉNERO".

Editorial



Editorial
YA NO PUEDO MÁS....

BLOGS



Fermín Anguita
BLOGS.



ARANGÜENA
BLOGS.



Blog de Cine
BLOGS.



Emilio Calatayud
BLOGS.



Blog de Colín
BLOGS.



PARANOÍAS
BLOGS.

OPINIÓN



AFAVIDA
ALMUÑÉCAR .



ADALH
ALMUÑÉCAR .



CRÍTICOS
LAS BASES DEL PP VUELVEN A SUBLEVARSE.